
事 務 連 絡

議会答弁事項進捗状況調書 

                                        

 

平成２８年３月 

 

議員名 神近 寛 

担当部 市民環境部 担当課 環境保全課 
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質問項目  動物の殺処分ゼロと里親制度の充実について 

【質問要旨】 

①市長がマニフェストに掲げられた動物の殺処分ゼロと里親制度の充実について、具体

的取組みをどのように進めていくのか。 

②県の施設である県動物管理所を、県民に対する啓発や教育的側面を加味した施設と

して充実をしていくように、県と市が連携した取組みを進めていくことを検討されてはどうか。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

 ①殺処分ゼロ及び里親制度の充実については、大村市動物愛護等推進協議会や県と協

議を行う。 

 ②県動物管理所は犬や猫の収容施設として設置されているが、殺処分ゼロを目指し、一

生飼養ができるように、県に要望をしていきたい。 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２９年４月１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２９年６月２日現在 

本年度から、県が、ボランティア団体との活動を広げ譲渡会の来場者数増加につなげ

る目的で、保健所などに保護された犬・猫の譲渡会を、動物管理所（アニマルポートなが

さき）で定期的に開催することとなった。市も、殺処分ゼロと里親制度の充実に向け、この

事業に共に取り組んでいく。 

また、県が動物管理所に来場者と犬猫と触れ合うことができる運動場や、正しい飼育

について学んだり、犬猫とのマッチングができる部屋の設置等を行っており、動物管理所

の実態を市民に見てもらうことができるようになった。 

 


